
Frau Kieweg erläutert ihren Antrag und es wird einstimmig beschlossen, beim BA 17 um 
Auskunft zum Sachstand zu bitten.


